

**LE CARREFOUR
JEUNESSE-EMPLOI LA PRAIRIE ET
LE CENTRE D'ENTREPRENEURIAT DES
GRANDES-SEIGNEURIES**

vous invitent à la
Journée Nationale de la
Culture Entrepreneuriale



DÉCOUVREZ L'ENTREPRENEURIAT



Fondée en 2014, **Bad Monkey Popcorn** est la création innovatrice et délicieuse de quatre frères italiens de Montréal. En tant qu'enfants, leur mère les surnommait les « Bad Monkeys »! En l'espace de quelques années, ils ont réussi à bâtir l'une des entreprises les plus populaires et à croissance rapide du Canada. **Bad Monkey Popcorn** est maintenant le plus grand producteur de popcorn gourmet de la province et ses produits sont actuellement vendus dans des centaines de grandes chaînes d'épicerie, de pharmacies et de magasins de proximité.

Fabio Zeppilli était avocat spécialisé dans les brevets, les marques de commerce et les droits d'auteur. Il a travaillé pour certaines des plus grandes entreprises du monde. Cependant, Fabio désirait devenir son propre patron et créer un produit qui rendrait les gens heureux. Il a donc quitté son emploi afin de poursuivre ses rêves d'entrepreneur.

En juin 2016, après leur passage à l'émission « Dans l'œil du Dragon », Joseph et Fabio ont signé une entente avec Serge Beauchemin.

MERCREDI 15 NOVEMBRE 2017

16 h 30 à 20 h

M RESTO-BAR 3625, rue Talon, Sainte-Catherine

RÉSERVEZ VOTRE PLACE AU 514 380-9556 (places limitées)

18 ANS ET PLUS - BOUCHÉES GRATUITES

Venez discuter avec les acteurs entrepreneuriaux du territoire sur le financement, le mentorat, les services-conseils, les formations, etc.



**CENTRE
D'ENTREPRENEURIAT
DES GRANDES-SEIGNEURIES**

NOS PARTENAIRES

